

Gaststätte mit Fremdenzimmer Amstetten-Stubersheim

Gemeinde Amstetten, Teilort Stubersheim: 400 Einwohner

Die Geschichte:

- 1560: erste Erwähnung des Anwesens (die Geschichte reicht wahrscheinlich bis ins 12. Jh. zurück)
- bis zum Jahre 2000: Landwirtschaftliches Anwesen
- 2000 - 2004: Leerstand des Anwesens
- 2004: Kauf des Anwesens durch die Familie Laib von der Gemeinde
- 2004 - 2009: Sanierung und Umbau des Anwesens

Intention:

- bewusste Wiederbelebung des Dorfkerns
- Erhaltung eines selten gewordenen Gebäudetyps (1-geschössig)
- persönliches Anliegen: es war von Kindesalter an ein Wunsch, dieses Anwesen zu besitzen
- Identifikation mit Ort

Impressionen: